

13/23 Sitzungsprotokoll - 30.03.2023

Protokoll der Sitzung am 30.03.2023

Protokoll-Nr: 13/23
Anwesende: LUC, NIX, OB, RJ, LA, LOL, NT, ALE, JD
Entschuldigt: HUT
Sitzungsleitung: LUC
Protokoll: LUC
Gäste: HD, JZ, Lisa(Pirates)
Protokollbeginn: 20:15

Gast-Anträge

Das Unitheater veranstaltet am WE vom 12.05. bis zum 14.05. einen 33h-Theater Workshop. Sie würden gerne die 1.OG-Küche anmieten. Sie würde zusätzlich große Töpfe bis zum Sonntag, den 14.05. ausleihen. Ausgabe findet während GeZi-Öffnung statt.

Abstimmung: [6/0/2] => Antrag angenommen

Das AKK möchte vom 20.04 auf den 21.04. den Ü-Raum für ihre Band verwenden.

Juro betreut.

Abstimmung: [7/0/1] => Antrag angenommen

Nachbesprechung letzte Sitzung (ToDos)

Es wird für 11.04.2023 ca. 9:00 Uhr jemand gesucht, der den Klavier-Menschen betreuen kann

- ALLE: Konzept für die Einarbeitung in die Vereinsarbeit von Interessierten überlegen
- ALG, SSD: Wandhalterung für EC-Gerät montieren
- CKR und PRE erarbeiten ein Konzept, wie der Verein die Geschehnisse aufarbeiten kann?
- HD überlegt sich ein neues dimmbares Lichtsystem für das Café?
- HSE kümmert sich um Erste-Hilfe-Kurs?
- HSE und RJ kümmern sich um die P8 Führung.
- HSE, CKR kümmern sich um Taubenabschreck- und Fliegengitterkonzept?
- HUT kümmert sich um Netzwerkdosen (GeZi, Ü-Raum, Außenwand)
- HUT: Netzwirkabel für Outdoor-AP ordentlich aufhängen
- HUT macht neue Keile für Wandascher
- HUT erstellt einen Wiki-Artikel darüber, welche Telegramgruppen wofür gedacht sind.
- JD: Plakatreihe und Flyerserie erstellen
- JUN: Info "Das Z10 erklärt" erstellen?
- L66: Inventur 1. OG Küche?
- L66: gründet Pool zur Lüftung im Durchgang?
- LUC repariert das Klavier.

- LUC und NIX gründen Pool für "Aufräumen und Verantwortungskultur"
- LUC erstellt Spülmaschinen-How-To
- NIX repariert Wasserhahn in der 1. OG Küche
- RJ: schreibt Wiki-Beitrag "How to Export Artwork Files"
- RJ: Artworks und Designs in die Cloud laden. (Gilt apropos irgendwo für jeden)
- RJ kümmert sich um die Installation eines Türschlitzes in die grüne Tür
- RJ findet einen Termin für die P8-Führung
- RJ: Gartentür an Ampelschließanlage anbinden Update in der Tür
- RJ: Schließanlage optimieren
- LKW, Lisa: Inventur und Heike aufräumen
- OB, HUT: installiert weitere Beleuchtung im Ausschank
- *RJ setzt sich bis Ende April mit dem StuWe auseinander, um zu klären, wie der Proberaum nutzbar gemacht werden kann.*
- ? Chronik aufräumen und sortieren
- ? setzt ein Konzept um, damit der Fluter nicht zu den Nachbarn reinstrahlt.
- ? lackiert Geländer in Garten und Durchgang neu -> Instandhaltungswoche

Ausschank- und Einkaufsliste der nächsten Woche

Ausschank

dieser

Freitag:

Montag: *Kein Ausschank*

Mittwoch: *Kein Ausschank*

Freitag: *Kein Ausschank*

Einkauf

HD, ALE kaufen für das Konzert am 01.04. ein.

Vorstand

Vorsitz :

Am Montag werden durch RJ Mitgliedergespräche geführt. RJ koordiniert Termine mit einzelnen Mitgliedern.

SePro geht nächste Woche in Druck.

Am Beirat, den 03.05. 16 Uhr ird noch jemand gesucht, Schnittchen vorzubereiten und Sekt auszuschenken.

LUC erklärt den Beirat

Appell an Alle : Schaut euch den Wiki-Artikel zum Beirat an!

Finanzen :

Nächsten Mittwoch findet die Rechnungsprüfung für letztes Jahr statt.

Wirt :

Nächste Woche ist TA-Vergabe Sitzung, erscheint zahlreich!

NIX erläutert das Konzept Tagesausschänker:innen

FIN (Ex-Wirt) lernt am 10.04. die neuen TAs ein.

Berichte aus den einzelnen Bereichen

Kultur

RJ schickt Bands rum, die sich bei uns beworben haben -> bitte Anhören, damit wir kommende Sitzung Verantwortliche für Vorab-Orga von Veranstaltungen finden können.

Für die Organisation der Festwoche soll es eine weiteres Orga-Treffen geben. Der genaue Zeitpunkt wird auf der kommenden Sitzung festgelegt.

Gestaltung/Instandhaltung

Der Kicker ist wieder sexy und vollständig bestückt ;) Danke JD!

Die Eingangstür klemmt hin und wieder, an der Tür ziehen beim Aufschließen hilft.

LA und LUC haben heute das gesamte Café gebohntert, es würde sich dennoch zeitnah anbieten, die Dielen abzuschleifen und neu zu lackieren.

Danke an LA und LUC!

Kommende Termine

Datum	Art	Titel	Daten
Sa, 01.04.	Konzert	JxP Releaseparty	<ul style="list-style-type: none"> • Auftritte: Polylight,, JxP,, Ravemobil,, Gondhi, • Betreuer: LUC • Catering: Maja,Eva • Bandbetreuer: LUC • Promo: keiner • Techniker: HD,HUT,OB,Felix
Mo, 17.04.	Extern	Vorlesungsbeginn KIT	
Fr, 21.04.	Krümel	PPT-Karaoke	<ul style="list-style-type: none"> • Betreuer: JD,NIX

TOPs

Rasen

- RJ hat ALG dabei geholfen, seine Samen im Garten zu verteilen (teilweise)
- RJ begutachtet ihre Sprösslinge, wenn sie wieder da ist.
- Lisa bietet sich als Samenspenderin an.

Proberaum

- Zur Zeit ist die Nutzung des Proberaums aus brandschutztechnischen Gründen eingeschränkt. Er ist lediglich als Abstell- /Durchgangsraum genehmigt. Des Weiteren muss bis zu einer Genehmigung durch die Brandschutzbehörde die Tür durchgängig abgeschlossen sein. (außer man arbeitet gerade darin, duh) Achtet da bitte drauf.
- Stimmungsbild, den Raum nutzbar zu machen fällt positiv aus,

ToDo: RJ setzt sich bis Ende April mit dem StuWe auseinander, damit klar wird, welche Maßnahmen getroffen werden können.

Sprudel

- Unsere Non-Alk-Zapfe zapft seit längerem (03/22) nur Sprudel. Da es eine gesamte Zapfanlage ist, müsste diese häufig(er) gereinigt werden. Das lohnt sich nicht, wenn nur eine Leitung verwendet wird.

Alternativen, über die die Sitzung spricht, sind :

- Carbonator (Sprudler) im Ausschank, Zapfe wird abgebaut
- Sprudel in Flaschen, Zapfe wird abgebaut
- Hahn 6 der Bierzapfe wird zum Sprudel-Hahn, Leitung wird erneuert, dafür darf aber nie wieder Bier durch die Leitung fließen, wenn Wasser gezapft werden soll.
- Die Non-Alk-Zapfe wird wieder für Cola / Orangenlimonade in Betrieb genommen, dass es sich lohnt.
- Alles bleibt so wie es ist. Ob NIX hier ist und nicht.

Es folgt eine Diskussion.

Antrag : Vom 01.06. bis zum 15.06. wird die Non-Alk-Zapfe nicht für Sprudel benutzt. Wir verkaufen für diesen Testzeitraum Sprudel aus Flaschen. *vertagt*

Beirat

- Herr Dangelmaier, der in der Vergangenheit von der Sparkasse KA auf unseren Beirat geschickt wurde und sehr Z10-positiv eingestellt ist, ist offiziell kein ordentliches Mitglied des Beirates. Das soll kommende Woche durch eine Vollversammlung beschlossen werden.

Sonstiges

HD beantragt Sumpf- und EV-Recht und einen zeitlich unbegrenzten aufgabenbezogenen GS2 für Veranstaltungstechnik.

Er beabsichtigt, zum nächsten Wintersemester wieder einzutreten.

-> vertagt

Yannik's Kürzel, ist NT - Herzlich Willkommen im Verein!

Danke, dass sich Dinge im Haus tun und es instandgesetzt wird! <3

Sitzungsende: 22:28

Abstimmungen: dafür/dagegen/Enthaltung